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öffentlich 

 
Gesund aufwachsen in Karlsruhe - Anschaffung ergonomischer Schulmöbel 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Beschaffung ergonomischer 

Schulmöbel  an den Karlsruher Schulen? 

 

2. An wie vielen Schulen sind bereits ergonomische Schulmöbel beschafft worden? 

 

3. Bis wann strebt die Stadtverwaltung eine Ausstattung aller Schulen mit 

ergonomischen Schulmöbeln an? 

 

Sachverhalt/Begründung:  

 

Vor dem Hintergrund der in der kommunalen Leitlinie „Gesund aufwachsen in 

Karlsruhe“ definierten Ziele sollte die Stadtverwaltung dem Gemeinderat über den 

Sachstand und die weitere Umsetzung bei der Anschaffung ergonomischer 

Schulmöbel berichten.  
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